

ipemi

Giat Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Menjaga Kamtibmas dan Antisipasi Gangguan

Sukabumi - SUKABUMI.IPEMI.OR.ID

Jun 1, 2024 - 11:07



ChatGPT Suporter Viking Cicurug, Parungkuda, dan Cidahu Nobar Bersama: Antusiasme dan Kedamaian Pada hari Jumat, tanggal 31 Mei 2024, suporter Viking Cicurug, Parungkuda, dan Cidahu menggelar acara nonton bareng pertandingan sepak bola antara FC Persib dan FC Madura United di Lapangan Palagan, Desa Bojongkokosan,

Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Kalapanunggal melaporkan pelaksanaan kegiatan Patroli Biru yang dilakukan oleh Personil Piket/Siaga Mako Polsek Kalapanunggal. Kegiatan ini dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mengantisipasi tindakan kriminal seperti Curas, Curat, Curanmor, Geng Motor, Tawuran, dan gangguan kamtibmas lainnya.

Menurut Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd., "Personil Piket/Siaga Mako Polsek Kalapanunggal melaksanakan Giat Patroli Biru, untuk menjaga kamtibmas danantisipasi C3 (Curas, Curat dan Curanmor), Geng Motor, Tawuran serta Gangguan Kamtibmas lainnya." Kegiatan dimulai pukul 21.00 WIB dan berlangsung hingga selesai di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, yang mencakup Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Patroli dilakukan di berbagai lokasi strategis, termasuk pemukiman warga, daerah rawan, objek vital (Obvit), pos ronda/siskamling, serta titik-titik yang berbatasan dengan wilayah Polsek Kalapanunggal. Personil yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Aipda Rachmat dan Briptu Riad.

Selama patroli, anggota memberikan himbauan kepada masyarakat terkait pentingnya mendukung kegiatan Polri dalam mencegah berbagai tindakan kriminal dan gangguan kamtibmas lainnya. Himbauan juga diberikan kepada pengendara sepeda motor untuk mematuhi spesifikasi knalpot yang sesuai, serta kepada orangtua untuk memastikan anak-anaknya berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB. Pemuda dan warga yang berkerumun juga dihimbau untuk pulang ke rumah masing-masing guna menghindari gangguan kamtibmas.